



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Mittwoch

Hettstedt/ Versuchter Trickbetrug

Eine Seniorin wurde am gestrigen Tage auf ihrem Telefon von einer Unbekannten angerufen, welche sich als Polizeibeamtin ausgab. Die Anruferin forderte 85.000 Euro, damit die Tochter der 82-jährigen auf Grund eines verursachten tödlichen Verkehrsunfalls nicht in Haft müsse. Ein Anruf der Tochter verhinderte, dass die geschockte Frau die Geschichte glaubte und eine Geldübergabe vereinbarte. Es wurde Anzeige erstattet. Ähnliche Telefonanrufe wurden am gestrigen Tage aus Mansfeld und Sangerhausen gemeldet. Die Angerufenen haben in den angezeigten Taten richtig reagiert und die Telefonate beendet.

Sangerhausen/ Alkoholisiert unterwegs

Bei einer Verkehrskontrolle am Dienstagabend gegen 22:30 Uhr in der Karl-Marx-Straße wurde ein 25-jähriger Fahrradfahrer überprüft, da dieser auf dem Gehweg fuhr. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,47 Promille. Das war deutlich zu viel. Eine Blutentnahme wurde veranlasst und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Berga/ PKW aufgebrochen

In der Nacht zum Mittwoch wurde in der Bahnhofstraße ein parkender PKW aufgebrochen. Aus dem Innenraum wurden u.a. ein Koffer und der Fahrzeugschein entwendet.

Brücken-Hackpfüffel/ Fahrrad entwendet

Am Dienstagnachmittag wurde in der Kirchstraße ein mit einem integrierten Rahmenschloss gesichertes Elektrofahrrad entwendet. Der Diebstahlschaden wird mit ca. 1.000 Euro angegeben.

Klostermansfeld/ Geldbörse entwendet

Während ihres Einkaufs wurde einer 70-jährigen Dame die Geldbörse aus der Handtasche entwendet. Die Tasche hing am Einkaufswagen und war für einen Moment unbeobachtet. Mit der Geldbörse verschwanden natürlich Bargeld und persönliche Dokumente.

Eisleben/ Kasseler Straße/ 06.05.2025, 15:25 Uhr

Auf Höhe einer Tankstellenzufahrt ereignete sich ein Auffahrunfall zwischen drei Fahrzeugen. Ein LKW-Fahrer bemerkte nicht rechtzeitig die vorausfahrenden und haltenden PKW und fuhr auf einen auf, welcher wiederum auf das vorausfahrende Fahrzeug geschoben wurde. Ein Fahrzeuginsasse wurde schwer verletzt. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden von ca. 12.000 Euro.

Rottleberode/ Harzstraße/ 07.05.2025, 10:15 Uhr

Auf Grund eines Fahrfehlers kam ein PKW von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem parkenden PKW. Die beiden Fahrzeuginsassen wurden dabei verletzt und mussten zur medizinischen Versorgung in Kliniken verbracht werden. Die beteiligten Fahrzeuge mussten durch einen Abschleppdienst geborgen werden.